

Fecha 17.11.2009	Sección Primera	Página 8-9
---------------------	--------------------	---------------

CONDUCIDO POR: *Naim Libien Kauí*

# unomásuno

Transmisión en vivo de lunes a viernes, de 18:00 a 20:00 horas, por el 1380 de am

Radio

## El presidente Felipe Calderón puede vetar el Presupuesto 2010

### Con el revés de la Cámara de Diputados empezó la guerra entre el Poder Legislativo y el Ejecutivo

JOSÉ FRANCISCO MONTAÑO

REPORTERO

**E**l conductor de unomásuno Radio, Naim Libien Kauí, destacó que el presidente Felipe Calderón puede ejercer la facultad que le da la Constitución para vetar el Presupuesto 2010, si éste se convierte en lo que ya parece "el botín de corsarios", como lo señaló el presidente del Senado, Calos Navarrete.

Nuestro Presidente Editor comentó que con el revés que le dio la Cámara de Diputados al Presupuesto de Egresos, empezó la guerra entre el Poder Legislativo y el Ejecutivo.

El mensaje, dijo, fue claro: "El Presidente propone pero el Congreso dispone". Puso como ejemplo el dictamen de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara baja que prevé otorgar más de 10 mil 379 millones de pesos a las secretarías de la Peforma Agraria (SRA), Turismo (Sectur) y Función Pública (SFP), cuya desaparición fue propuesta por el titular del Poder Ejecutivo.

#### Ajustan recursos para dependencias, organismos y Congreso

Con información del reportero Ignacio Alvarez, el conductor del programa informó que el Presupuesto de Egresos de la Federación para 2010 será de un monto de 3 billones 176 mil 332 millones de pesos y en el se contemplan recortes a diversas dependen-

cias, organismos y Poderes de la Unión, de acuerdo con el decreto avalado por la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública.

Detalló que la Presidencia de la República cuenta con un gasto neto total de mil 677 millones 840 mil 660 pesos, la Secretaría de Gobernación con 8 mil 370 millones 632 mil 682 pesos, Relaciones Exteriores con 5 mil 945 millones 357 mil 102 pesos, Hacienda con 34 mil 618 millones 384 mil 781 pesos.

Asimismo, la Secretaría de la Defensa Nacional recibirá 43 mil 32 millones 410 mil 311 pesos, la Sagarpa tendrá 73 mil 368 millones 451 mil 917 pesos, la SCT con 80 mil 484 millones 986 mil 695 pesos, Economía con 14 mil 354 millones 738 mil 67 pesos, la SEP con 210 mil 328 millones 659 mil 110 pesos.

La Secretaría de Salud tendrá un presupuesto por 89 mil 592 millones 930 mil 927 pesos, Marina con 15 mil 846 millones 686 mil 124 pesos, Trabajo tendrá 3 mil 677 millones 865 mil 914 pesos.

Mientras que Medio Ambiente y Recursos Naturales con 46 mil 236 millones 202 mil 437 pesos, PGR con 11 mil 781 millones 474 mil 57 pesos y Energía con 3 mil 163 millones 622 mil 338 pesos.

La Cámara de Senadores recibirá 3 mil 569 millones 947 mil 913 pesos, en tanto la Cámara de Diputados dispondrá de 4 mil 753 millones 515 mil 992



Página 1 de 3  
\$ 81454.83  
Tam: 1526 cm2  
AHERNANDEZ

Continúa en siguiente hoja

Fecha 17.11.2009	Sección Primera	Página 8-9
---------------------	--------------------	---------------

pesos.

En lo que respecta a la Auditoría Superior de la Federación tendrá recursos por mil 226 millones 500 mil pesos. La CNDH tendrá 889 millones 578 mil 369 pesos y el IFE con 8 mil 631 millones 759 mil 587 pesos. El Poder Judicial dispondrá en el 2010 de 34 mil 108 millones 570 mil 217 pesos.

**Asignan recursos a secretarías  
propuestas para desaparecer**

De acuerdo con el dictamen aprobado por la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados, a la Secretaría de la Reforma Agraria se le asignaron recursos por 5 mil 195 millones 123 mil 145 pesos.

En tanto que a la Secretaría de Turismo (Sectur) para el próximo año se le otorgarán 3 mil 935 millones, 758 mil 535 pesos, y a la Función Pública un mil 248 millones 758 mil 954 pesos.

**El gobernador Ney González se  
gasta el dinero del pueblo en  
España**

Nuestro Presidente Editor reveló que con el dinero del pueblo el gobernador de Nayarit, Ney González Sánchez, comió y se ahogó de borracho en Casa Lucio, uno de los restaurantes más lujosos de Madrid, España, acompañado de 20 invitados y su esposa, quien cínicamente comentaba cuánto se había gastado en ropa mientras destacaban botellas de los vinos más caros y champagne.

**Suben videos comprometedores  
del gobernador de Sinaloa**

El conductor de unomásuno Radio también informó que en You tube subieron cuatro videos sobre las tropelías del gobernador de Sinaloa, Jesús Alberto Aguilar Padilla, quien acaba de presentar su Quinto Informe de Gobierno.

**Batalla campal en el  
mensaje de Ulises Ruiz**

El corresponsal en Oaxaca, Javier Cruz de la Fuente, reportó que un grupo de desconocidos agredió a los maestros de la Sección 22 del Sindicato Nacional

de Trabajadores de la Educación (SNTE) que realizaban un mitin frente al Museo de Palacio, donde se verificará la ceremonia del mensaje del gobernador Ulises Ruiz.

**Informe de mentiras del  
mandatario oaxaqueño**

De la Fuente también informó que el diputado de Convergencia, Benjamín Robles Montoya, cuestionó el 5º Informe de Gobierno de Ulises Ruiz y lo retó a hablar con la verdad y responder a las verdaderas dudas de los oaxaqueños, como es el tema del endeudamiento de su gobierno por más de 13 mil millones de pesos.

Asimismo, el corresponsal detalló que Ulises Ruiz incrementó en un mil 75 por ciento la deuda pública del gobierno de Oaxaca, al pasar de 552 mil millones de pesos a 5 mil 775 millones de pesos.

**PRD da ultimátum al  
procurador Bazbaz**

El corresponsal en el Estado de México, Gustavo Nieto, reportó que el PRD en el Congreso local le dio un ultimátum al procurador mexiquense, Alberto Bazbaz, para que en un plazo de 20 días de resultados convincentes porque de lo contrario exigirán mediante una minuta que presente su renuncia.

**Conagua repara totalmente  
Línea 1 del Cutzamala**

La corresponsal en el Estado de México, Erika Calderón, reportó que la Comisión Nacional del Agua (Conagua) concluyó la reparación de la tubería de la Línea 1 del Sistema Cutzamala que se rompió el fin de semana y provocó la suspensión del 100% del servicio en el Valle de México.

**Cancún sigue siendo  
la carta fuerte de México**

El corresponsal en Cancún, Sergio Rubio, reportó que Eleonora García Ferrer, del Consejo de Promoción Turística, aseguró que la crisis económica de Estados Unidos no le pegó a Cancún, pues éste destino sigue siendo la carta fuerte de México.

Continúa en siguiente hoja

Fecha 17.11.2009	Sección Primera	Página 8-9
---------------------	--------------------	---------------

**Chucho López organiza espectáculo de música mexicana en el teatro Jorge Negrete**

Nuestro Presidente Editor entrevistó a Chucho López, organizador del Festival del Día Mundial del Mariachi, quien invitó al auditorio a asistir al evento de cuatro horas que se presentará hoy, a partir de las 20:00 horas, en el teatro Jorge Negrete y donde participarán los máximos exponentes de la canción vernácula en México.

**Acusan de fraude procesal a procurador Miguel Mancera**

El Jefe Gaytán reveló que el procurador general de Justicia del Distrito Federal, Miguel Mancera, fue acusado de fraude procesal por el presidente de la Industria del Plástico, Raúl González Alcanzar, en los casos Martí, Equihua, Coppel y de "El Apá".

**Urge incrementar los**

**niveles de lectura: SEP**

El subdirector adjunto, Sergio Martínez Estrada, informó que en el Primer Encuentro Latinoamérica y del Caribe, el secretario de Educación Pública, Alonso Lujambio, urgió a incrementar los niveles de lectura de los mexicanos.

**No desaparecerán las telenovelas: Azcárraga Jean**

El columnista de espectáculos, Ricardo Perete, informó que el presidente de Televisa, Emilio Azcárraga Jean, afirmó que en el 2010 no desaparecerán las telenovelas.

**Prensa griega lamenta el deceso del "Tano" De Nigris**

El editor de deportes, Raúl Tavera, informó que "Antonio De Nigris murió a la edad de 31 años. El delantero mexicano del AE Larissa falleció antes de ser transportado al hospital", como lo destacó la prensa de Grecia.



**Mesa de análisis de "unomásuno radio".**